

# 環境の豊かさ実感

## 県内 小学生 南三陸町で体験活動

子供たちに海の魅力の一環で、県内の小学約に登録された志津川を伝える日本財団「海生から日、南三陸町を」と日本プロジェクト」訪れた。ムササビ隊か、海での体験活動をサソイシ

通して、南三陸の環境水浴場近くのの豊かさを実感してい

た。プロジェクトは、海協力し、岩場温いる海産や生

暖化などの問題が深刻になる一方、子供たち

の「海離れ」が進んでけるアサギや、2の葉をはじめ、2

015年にスタート。てんの原料に

県内では16年以降4年ソグサ、形が初タムシユズマ

### アサギを見つけ説明を受ける小学生

めて開かれた。角田市や利府町などが参加。6日まで1泊2日の日程で、南三陸町を訪れた。



南三陸ホテ

到着した子供

町自然環境

ターの阿部拓

から、多様な

生息する志津

境や特徴を重

観察を体験。

校自然科学部

協力し、岩場

温いる海産や

な

暖化などの問

になる一方、

の「海離れ」

けるアサギ

の葉をはじめ

てんの原料に

県内では16

ソグサ、形が

タムシユズ

めて開かれた

角田市や利

が参加。6日

2日の日程

町を訪れた。

の菅原結愛